

Central de Trabajadores de Cuba felicitó al Ministerio del Interior por su aniversario



**Guilarte de Nacimiento deseó éxitos a los miembros del Minint.
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 6 jun (RHC) El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento transmitió a los combatientes del Ministerio del Interior (Minint) un saludo por el aniversario 60 de su creación, este 6 de junio.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba destaca la abnegación de los hombres y mujeres que integran ese cuerpo uniformado, cuyos esfuerzos han contribuido a la permanencia y fortalecimiento de la Revolución y a la defensa de los intereses del pueblo trabajador frente a las acciones del imperialismo.

El líder de la organización sindical agradeció a los combatientes por la fidelidad a la patria y los esfuerzos por mantener las conquistas revolucionarias y la plena soberanía de Cuba.

En nombre de los más de tres millones de afiliados a la CTC, Guilarte de Nacimiento deseó éxitos a los miembros del Minint con la seguridad de que la defensa de la patria socialista está asegurada. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259787-central-de-trabajadores-de-cuba-felicita-al-ministerio-del-interior-por-su-aniversario>



Radio Habana Cuba